

2年3組 吉田 乃愛

私の今回のサマーキャンプの目標の1つは、英会話の内容をきちんと理解することでした。それはキャンプ場で達成することができました。キャンプ場では、個人で行動する場面もあり、先生方がいない中、自分たちで現地の人たちと一緒に行動しました。すべて英語なので自分の話したことが通じたときはうれしかったです。

もう1つの大きな目標は、アメリカの文化を学ぶことです。それは、ホストファミリーと過ごしたときにたくさん学べました。私がお世話になったホストファミリーは日本の方だったので、日本語で分かりやすく詳しく教えてくださいました。とても楽しい10日間でした。



キャンプ場で折り紙(左から3番目)



ホストファミリーと(右から2番目)

2年1組 矢吹 おとめ

私は、この研修に行く前に「大きく成長して帰国する」という目標を立てました。この目標を達成するために、私は積極的にコミュニケーションを取り、日本ではなかなかできないことをたくさん体験することができました。お店に行ったとき、欲しい物を店員さんに伝える、物の使い方を聞き、使うことができるようになる、そして使い方を教えてくれた人と仲良くなれる、など日本では恥ずかしくてできなかったことを、アメリカでできるようになりました。

知らない人に話しかけられるようになり、友達もできました。これは、私がアメリカで遂げた大きな成長だと思います。これからも続けていきたいです。



歓迎会で(右)



キャンプ場でスケートボード

2年3組 村上 瑠音

今回の研修は、一生忘れることのないものとなりました。

まず、ホストファミリーとの生活では日本とは違った環境、食生活で、そこが文化の違いなのか…と思いました。言葉の発音も全然違っていて、聴き取るのが難しいと感じることもありましたが、しっかりと英語で会話できたというのは良かった点だと思います。

またキャンプ場では、人生初の体験をたくさんしました。しかし「何事にも挑戦する」という目標は、キャンプ中に途中で断念してしまった活動があり、達成できなかったことが反省点です。

今回の研修で学んだことを、日常生活中で生かしたいです。



グレンロック図書館で(左)



キャンプ場で折り紙(中央)